



NEUESTE NACHRICHTEN

Samstag, 15. Juni 2013

Verdi-Haus: Schau zur Zivilcourage

BNN – Im Verdi-Haus ist von Montag bis zum 5. Juli die Ausstellung: „Whistleblowing – Licht ins Dunkel bringen! Zivilcourage zeigen“ zu sehen. Bei der Eröffnung am Montag spricht Irma Kreiten zum ersten Mal öffentlich über ihre schmerzlichen Erfahrungen mit der „Wissenschaftsfreiheit“ an der Universität Tübingen.

Whistleblower sind Menschen, die illegales Handeln, Missstände oder Gefahren für Mensch und Umwelt nicht länger schweigend hinnehmen, sondern intern und schließlich auch extern aufdecken.

Montag, 17. Juni 2013

Ausstellung widmet sich der Zivilcourage

BNN – Im Verdi-Haus ist von heute bis zum 5. Juli die Ausstellung: „Whistleblowing – Licht ins Dunkel bringen! Zivilcourage zeigen“ zu sehen.

Bei der Eröffnung im Verdi-Haus, Ruppurrer Straße 1a, spricht heute um 18 Uhr Irma Kreiten zum ersten Mal öffentlich über ihre schmerzlichen Erfahrungen mit der „Wissenschaftsfreiheit“ an der Universität Tübingen und damit über die von ihr empfundene Diskriminierung.

Whistleblower sind Menschen, die illegales Handeln, Missstände oder Gefahren für Mensch und Umwelt nicht länger schweigend hinnehmen, sondern intern und schließlich auch extern aufdecken. Veranstalter der Ausstellung sind Verdi und Karin Binder (Bundestagsabgeordnete der Linken).